



尾道J.C.の広報活動がもっともっと活性化していくことに繋がるよう講演を行って頂きました。

2月18日(月)、尾道国際ホテルにて株式会社コンピュータリブ代表取締役の中山正雄氏を講師にお招きし、2月例会テーマ「情報発信力向上講座」～みんなで刻もう、伝えよう尾道J.C.の証」と題してご講演頂きました。

限られた時間ではありましたが、「新やさしくデジタル」というキーワードで最新のIT事情からiPhone・iPad等の活用方法、役立つアプリの紹介、そしてFacebookをはじめとするSNSについて、沢山ご紹介頂きました。

これまでにSNS、ITについて活用されている方々は、より情報を得て活用しているよう、これまで接したことがないメンバーも興味を持って頂き、一人一人が情報発信者としての意識を強く持ち、我々尾道J.C.の魅力をどんどん発信し、尾道J.C.の広報活動がもっともっと活性化していくことに繋がるよう講演を行って頂きました。

2月例会
情報発信力向上講座
 ～みんなで刻もう、伝えよう尾道J.C.の証～

講演の中でITを活かす事が、いかに仕事の「情報共有化」スピード化「効率」向上に繋がるか具体的な説明頂き、これからのビジネスへの活用法について実際に企業で行われている映像など交えながら、わかりやすくお話しして下さいました。

現代社会においては、情報の取得、交換、提供というシステムが、必要不可欠なものになりつつあります。

そこで、「情報の共有化」というものが、非常に重要な役割を果たします。

インターネットを活かす事によって、スピード化され、人との繋がり強化にもなり、より有効なものになると再認識いたしました。

(記事・勝島千恵)



(記事・村上成司)

2月例会において、一般社団法人尾道青年会議所 2月定時総会が開催されました。

例年ですと毎年1月例会にて行われていた定時総会も、一般社団法人への移行に際し定款を変更したことにより、本年度より2月の開催となりました。

高橋理事長が議長となり進められた定時総会では、2012年度の事業報告(案)並びに収支決算(案)、そして2013年度の修正予算(案)が承認可決されました。

2月例会
2月定時総会



委員会だより



しあわせな社会探究委員会

平素よりお世話になっております。新入会員の油藤正博です。簡単に自己紹介をさせて頂きますと、三原市出身で現在は「びんご法律事務所」で弁護士をしています。好きな食べ物は肉です。さて、「しあわせな社会探究委員会」では、加度委員長のもと、「真のしあわせを知る経営者育成事業」と「公開討論会」の2つの事業を行います。育成事業では、経営を通じたしあわせの実現には「人」「お金」「知識」の要素が必要であるとの理念のもと、企業訪問や講演会を計画しています。また、政治を通じて市民全体によるしあわせの実現を目指して、幅広い世代の方々に参加してもらえる公開討論会も計画しています。

皆様のご支援ご協力を賜ることができれば幸いですので、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

幹事 油藤 正博



地域の魅力創造委員会

皆様、お世話になります。地域の魅力創造委員会の三谷です。

暖かい日も増え、尾道の魅力あふれる季節がやって参ります。そう、もうすぐ春ですね。

当委員会では、目下4月例会にむけて活動しています。尾道松江線の開通を控え、まさに瀬戸の十字路の起点となる尾道の役割、魅力を突き詰めてまいります。

そして、尾道の魅力をもっと溢れさせていきましょう。

委員 三谷 彰紀



徳溢れる教育推進委員会

徳溢れる教育推進委員会、幹事の巻福 恭史です。

2月11日に行われました、おのみちマイ椒福樹式では多数ご参加頂きましてありがとうございます。皆様にご協力して頂き、抽選で選ばれた15組のカップルの皆様に「思川桜」を植樹して頂きました。

現在、3月31日に尾道マリユースセンターで行われる家族会「尾道J.C.運動会2013」を企画しております。委員会一同、皆様により楽しんで頂けるよう競技企画を話し合い、進めております。皆様の絆と笑顔溢れる素晴らしい企画になるよう委員会一同、精一杯努力していきますので宜しくお願いいたします。

幹事 巻福 恭史



総務渉外委員会

総務渉外委員会の村上です。総務渉外委員会は、地味でなかなか表に出る事のない委員会ですが、例会の運営・対外的な渉外・葬式等の手強い・理事会の議事録作成と、かなり大変です。そんな委員会を一年間サポートしていきたいと思ひます。また監事という役職も頂いていますので、しっかりと会全体を見ていきたいと思ひます。

委員 村上 弘一



環境問題啓発委員会

環境問題啓発委員会の吉原です。

今年は安家城委員のもと尾道の自然・環境といった事業に参加し、また尾道青年会議所として何か還元できればと思っています。

今年も1年間よろしくお願ひします。

委員 吉原 敏賢



地域の文化継承委員会

「報恩感謝」自分を支えてくれるすべての人に感謝しない。

1月に行われました新年宴会、推進リーダーを務めさせていただきましたが、皆さまのご協力のおかげで、盛会の内に終えることができ、感謝いたしております。

当委員会では、祭りの準備が主となりますので、しっかりと盛り上げたいと思っております。また、はじめてブロック出向させていただきましたので、演中委員長にべつたりついていきたいと思ひます。最後に、皆さま祭りへのご協力よろしくお願ひいたします。

委員 高橋 大介



拡大研修委員会

拡大研修委員会の幹事の西大です。早いもので本年度も3か月あまりが過ぎ仮入会員の申込み期間も残り3か月ほどになりました。今までは誘われる側でしたが今年からは誘い側として、誘われる側の気持ちを汲み取れるような拡大をしていければと思ひます。

1色ではなく様々なカラーの溢れる尾道J.C.の魅力を皆様に伝えて行きましょう。ご協力よろしくお願ひ申し上げます。

美ノ上委員長率いる拡大研修委員会で明るく元気よく2013年度を突っ走って参ります。これからもご指導ご鞭撻よろしくお願ひ致します。

幹事 西大 貴明



情報ネットワーク委員会

情報ネットワーク委員会、今は2月担当例会を終えて、「ほっ」。しばしの休息といった感じでしたが、これから各委員会の事業が増えるに連れ我々の情報発信も忙しくなる、そんな時期に入って参りました。

皆様の活動をメンバー全員で共有できるように努めて参りますので、皆様ご協力をお願い致します。

委員 大村 芳弘



事務局

本年度セクレタリーの山北です。1月の京都会議では、皆様にご多大なるご支援・ご協力を頂きまして、無事に(なんとか)設営をする事ができました。ありがとうございました。とホッとしている暇もなく、7月にはサマーコンファレンス、10月には全国大会と控えています。その際には、また多くの皆様にご参加頂きまして、遠い横浜・奈良の地で、一緒に楽しめたらと思っておりますので、是非是非ご参加ください!

セクレタリー 山北 貴也

編集後記

まだまだ寒さも残る今日この頃です。インフルエンザもまだまだ流行している様子です。

風邪をひくと大変な時期です。体調には気を付けていきましょう。私は、喉が痛いと思う時にタオルにお酒をしみこませ首に巻いて寝ます。お酒の香りでぐっすり眠れ、朝起きると痛くなくなっています。皆さんも試してみてください。

石井 宏幸

おのびすまい桜植樹式

2月11日(祝)、千光寺公園内の恋人の聖地広場にておのみちまい桜植樹式が行われました。当日は気温が低かったのですが晴天で、絶好の植樹日和となりました。



今年は恋人の聖地での植樹ということで、カッブル(ご夫婦・ご家族)での参加となり、抽選で選ばれた15組が植樹いたしました。桜の品種も例年の「ソメイヨシノ」ではなく、「思川桜」という品種を植えました。「思川桜」は西日本にはほとんど植えられていない品種で、(栃木県小山市の思川桜が有名です。小山市の市の花にもなっています。)開花時期が「ソメイヨシノ」より10日前後遅い品種です。



今回は尾道を桜のまちとするために市民の皆様から預かった「桜保存基金」より15本の桜を寄贈いたしました。また、当日は我々JCCメンバーも多数駆け付け、桜の植樹をお手伝いさせて頂きました。お手伝いとはいえず、桜の植樹を体験するメンバーもとても楽しそうに汗を流していました。

副理事長 挨拶



未来を支える育成室 副理事長 池田 誠

修委員会」と特にメンバーやそのご家族との方の関係が大切になる2委員会を担当させて頂きました。徳溢れる教育推進委員会では子どもたちの笑顔が溢れ、楽しく生き生きと暮らすことのできる郷土愛。親や友人のために、何かをしたいという恋愛に満たないやりのある心。そして、仲間同士で夢を語り合えるような未来。そんな豊かな心を持ち、明るくて自分のまちが大好きだと言える、溢れる想いを持つことの出る子どもたちを育成するための環境づくりに取り組んでいきます。

また拡大研修委員会ではメンバー減少を今後の尾道青年会議所の存続危機と捉え、志を同じくする仲間を増やすために、各委員会・メンバーと拡大候補者の情報を共有し、連携を図りながら積極的な活動に繋げてまいります。今年一年悔いのないよう頑張っていきますので、皆様のご協力をどうぞ宜しくお願い致します。



力強いJCC支援室 副理事長 麻生 裕雄

2013年度副理事長を拝命いたしました麻生裕雄と申します。本年度、力強いJCC支援室を受け持ち、総務渉外委員会と情報ネットワーク委員会を担当させて頂きました。

総務渉外委員会は、メンバーの会議・例会・総会などの運営、またメンバー向けの情報提供、会の内外における交流を活発に行い、青年世代にふさわしい、新たな視点での運動展開を行ってまいります。

情報ネットワーク委員会では、あらゆる媒体を駆使して私たちの活動を対外に発信致します。尾道青年会議所として今すべきこと、そして事業・活動を効果的に広く一般に知っていただく

また尾道から発信すべきことをしっかりと捉えてまいります。今年度は、新たな取り組みの一つとして公式Facebookページを立ち上げましたのでこちらにも注目して下さい。

メンバーの運動がエンジンであるならば、私たちが担う運営はそのエネルギーを一つも無駄にすることのない推進力とするミッションでありたいです。派手な目立つことはありませんが、円滑な運営を行い、しあわせな活動がメンバー一丸となって行えるよう、そして何より社会に貢献できるよう努めてまいりますので一年間宜しくお願い致します。

新入会員紹介



工藤 孝之

カーブとパレトと二人の我が子をよく可愛する34歳、工藤孝之です。北海道生まれ、尾道育ち、東京での約10年のバンドマン生活を経て、一昨年、尾道へと帰省。現在は介護の仕事に携わっています。今後宜しく宜しくお願い致します。



川崎 耕平

新入会員のクニヒロ株式会社 川崎耕平です！
昨年は仮入会員として様々な活動に参加させて頂き、充実したJCCライフを過ごす事が出来ました。また11月例会で待ちに待ったパッチを頂くことが出来、尾道JCCの員としての責任感を感じると共に、ようやく諸先輩方の仲間になれたと非常にうれしく思いました。まだまだ分からない事が多々あり、皆様にはご迷惑をお掛けする事がありますが、若さゆえにカッパで積極的に参加させて頂きたいと思っております。これからもご指導のほど、宜しくお願い申し上げます！

頑張っています！

中国地区 広島ブロック協議会 徳育推進委員会



本年度も日本青年会議所・中国地区協議会・広島ブロック協議会と、尾道青年会議所より多くのメンバーが出向しております。今回は武田大俊君が委員長として出向している広島ブロック協議会、徳育推進委員会について紹介させていただきます。

徳育推進委員会は、武田大俊委員長をはじめ総勢21名のメンバーからなり、うち7名が尾道青年会議所から出向しているメンバーです。所管事業は、①会員拡大の推進 ②広島ブロックアカデミーの開催 ③徳育のクアアカデミー(新入会員セミナー)開催に向けて、メンバー全員一丸となって頑張っておりますので、ご支援の程よろしくお願いたします。

当委員会でその名前の通り、現在政府でも見直されています。徳育を研究し推進することを目的としております。その目的のために、大きく3つの事業を計画しております。

年間を通じて会員拡大の推進として、県内12LOMの状況を把握し情報共有の為にメルマガジンを担当者に配信し、拡大の推進を図っております。本年度前半の事業としては、5月25日・26日の二日間にかけて因島の地で開催されます広島ブロックアカデミーを担当しております。特に新入会員に向けてJCCの魅力を感じて頂き、今後の活動の糧として頂ければと思います。後半の事業としては、9月15日に大竹の地で開催されますブロック会員大会のメインフォーラムを企画しております。こちらでは皆様に徳育の素晴らしさを感じて頂き、ご来場されたいです。

盛り沢山の委員会ですが、皆様どうか一年間宜しくお願い申し上げます。



武田 大俊 委員長

Congratulations!

1月28日に産まれました。
歩です。
何事にも前向きに歩んで行けるように、将祥の歩の駒のようにつか金になれたらいいな。~と思ってあります。これからは、子育てと仕事の両立に不安がいっぱいですが、頑張ります。親子共々よろしくお願いたします。

環境問題啓蒙委員会 村上 優美

2013 第2回 謎ワイズ

各グループ内の10個の漢字を3つずつ使って3文字熟語を3つ作って下さい。すると各グループで使われずに残る漢字が1つずつあるので、その3つの漢字を使って3文字の言葉を作ってください。

別冊 方長 開出 世入 体口 立時
→[長時間・立方体・出入口]使わないのは「世」

グループA 下器 巾 用 道 浄 不 無 水 関
グループB 日 鉄 一 金 豆 時 土 曜 飽 的
グループC 裏 道 土 寺 和 根 子 三 厘 産

福道青年会議所 Facebookページ

(正解は公式 Facebook で4月号に合わせて発表!)

突撃! 会社訪問

第1回 クニヒロ様「かき小屋」訪問

突撃会社訪問。今回は「かき小屋 尾道店」に訪問致しました。

このかき小屋は広島県が進める「瀬戸内海の道構想」の取組みのひとつとして、気軽に、手軽に牡蠣を食べることができる場所(通称:かき小屋)の提供の一環で、この度新しく尾道市山波町にオープンしました。ちなみに現在かき小屋は広島県内に9店舗あるそうです。

訪問当日は、このかき小屋を運営されているクニヒロ(株)を代表して、当青年会議所会員の川崎耕平君にお忙しい中、店舗の説明を頂きました。

メニューは通常の牡蠣はもちろん、大きさが通常の倍以上ある特選牡蠣にホタテ・サザエ・アナゴなど魚介類の品ぞろえも豊富。早速、我々情報ネットワーク委員会と、急遽集まってくれた(幸は徳永委員長に呼び出された...)メンバーでおいしい海の幸を頂きました!!

現在国内で大人気のカキは、家庭で食べるには部屋が汚れるなど大変です。お店で食べることができるかき小屋は、ファミリーや若者たちに評判で、近所のご家族や若者たちで賑わっています。

牡蠣のシーズンは5月までとの事ですが、5月以降もスペシャルな企画も考えられているそうです。皆様も、足を運んでみて下さい。

かき小屋 尾道店のURLはこちら!
※クニヒロ(株)様のホームページ内でご覧いただけます。
<http://www.kunihiro-jp.com/product/kakikoya.html>

所在地:尾道市山波町 298-1 (広島マツダ尾道山波店斜め前)
電話番号:0848-46-7226 (クニヒロ株式会社)
営業時間:11~15時、17時~21時(ラストオーダー20時)
定休日:毎週月曜日(月曜日が祝祭日の場合は、翌日火曜日お休みです)
席数:19テーブル 76席
駐車場:大型バス1台、普通車20台以上

